
DIARIO MERCANTIL

DE CADIZ,

DEL JUEVES 11 DE ABRIL DE 1811.

SAN LEON PAPA.

Afecciones astronómicas. Sale el sol à las 5 h. 37' y se pone à las 6 h. 23'

Es el 18 de la luna. Sale à las 9 h. 15" noch. se pone à las 7 h. 2' mañana del 12.

Mareas en el centro del canal entre puntas y el caño del Trocadero.

Prim. alta à las 3 h. 18' mad. || Seg. alta à la 3 h. 35' tarde.

Prim. baxa à las 9 h. 27' mañ. || Seg. baxa à las 9 h. 44' noche.

NOTICIAS EXTRANJERAS.

Los papeles de Paris de últimos de febrero anuncian de este modo la salida d. Caulincourt de Petersburgo. "El duque de Vicenza, embaxador en Petersburgo, á causa de hallarse enfermo y padeciendo ya ha quatro años por el rigor del clima, ha conseguido licencia para volver despues de repetidas instancias. El general Lauriston ha sido nombrado en su lugar."

Nada mas traen que merezca atencion, excepto dos frases usadas por Buonaparte al responder á dos diputaciones de los departamentos de Yle y Vilaine, y el Soma. A la primera dice: „La pronta reunion de una esquadra en mi puerto de Bres me obligara á visitar segunda vez vuestro pais" A la segunda dice: "Espera los mas felices resulta-

dos del sistema establecido contra el comercio de Inglaterra.”

Una carta escrita por un oficial ingles explica de este modo el de haber ido un general frances enviado por Massena al Lord Wellington. — El general frances que pensaba hacer una salva quando llegase la noticia del parto de la emperatriz, envió á decirlo á Lord Wellington, *para que no se alarmase*, segun dixo el oficial frances, á quien recibió Lord Wellington con mucha urbanidad, enviando por su medio esta respuesta al mariscal Massena: “que aunque ningun fuego de la línea francesa podia alarmarle, agradecia tanto su atenta comunicacion, que como era probable que la *primera* noticia del suceso, por el qual habia de ser la salva llegare á Portugal por el conducto de Inglaterra, no perderia un momento en participarla al campo frances.”

Constantinopla 10 de enero — Las cartas que se acaban de recibir de las fronteras de Georgia, refieren que el Bazá de Achicka ha conseguido una victoria contra los rusos, que en número de 8 mil hombres se habian aproximado á aquella ciudad. En el campo de batalla quedaron 3 mil, y ademas hicieron los turcos considerable número de prisioneros; que conduxeron á Constantinopla. El enemigo se retiró mui desordenado, y fue perseguido doce leguas en su retirada.

Viena 30 de enero — Muchos Baxas del Asia se resisten á dar las nuevas tropas que se les pide, y la puerta carece de poder para castigar su desobediencia. — En este estado de desunion no causará extrañeza que una potencia, sea dominada, ántes es admirable, como todavía resiste.

Las noticias de Hamburgo del 2 de marzo dicen que las tropas francesas inmediatas á la ciudad habian recibido órdenes de marchar al interior de Alemania: y añaden que ha llegado á las fronteras de Rusia un cuerpo considerable de unos 20 ó 30 mil hombres. La opinion en Hamburgo parece ser de que la guerra entre Francia y Rusia es inevitable. El Banco de Hamburgo aun no ha sido robado por los franceses, pero se espera que lo sea en breve.

Se han recibido en Londres cartas de Viena que hablan del nuevo título de rei de Dalmacia que el emperador de Austria iba á añadir á los que ya tiene, porque la Francia le iba á ceder aquella provincia. No será imposible, porque Buonaparte, en quien la vanidad es tan eminente como todos sus demás vicios, tendrá particular gusto en el engrandecimiento de su suegro, y mas quando tan poco honor ha sacado de los de su saogre, á quienes habia hecho ó queria hacer testas coronadas.

Los papeles de Alemania, posteriores á los que hemos dicho, continuan hablando de los movimientos de las tropas francesas, y refieren otras circunstancias que hacen probables los rumores de un rompimiento entre Rusia y Francia. Las cartas particulares de Viena dicen que alli era mui válida la expectativa de la guerra con Rusia. Se decia tambien que los príncipes de la confederacion del Rin están completando sus contingentes, y que habian mandado reunirse con sus cuerpos á los oficiales ausentes.

NOTICIAS DE CADIZ.

Extracto de una carta particular fecha en Telves á 31 de marzo — El dia 26 entró en esta el general Beresford con unos quince mil hombres, entre ingleses y portugueses de buena tropa: y el resto hasta 22 mil han quedado entre esta y Campomayor guardando la línea de Portugal. El 29 á las 6 y media de la tarde empezaron á salir las barcas para el punto de Jurumeña, con algunas tropas, á echar el puente, que es por donde han de pasar las tropas y pertrechos de guerra para el punto de Olivenza y de alli al sitio de Badajoz. El 30 salieron algunas tropas con la misma direccion y entró en esta el general Castaños á las 6 de la tarde, y al momento pasó á comer con el general ingles. Mendizabal se halla en Alburquerque con su corta division. El mariscal Mortier está en Badajoz con unos 4 ó 5 mil hombres de infan-

ceria y unos 400 de caballería. Se cree no aguarde el ataque que se le propone pues Beresford está en ánimo de no perdonar medio ninguno para agarrar alguno de los mariscales.

Es muy probable que en breve junte Castaños un ejército regular pues se halla ya Extremadura llena de dispersos.

AVISO. El editor del Telescopio Político al comprometerse con el público, con sus subscriptores de dar uno ó 2 números cada semana contó con la palabra del impresor, pero teniendo este contrahidas obligaciones anteriores que no ha podido prescindir de cumplir con preferencia, ha producido un atraso tan extraordinario como imprevisto por parte del editor qual se ha experimentado entre la publicación de los números 7 y 8. Entretanto que estas circunstancias subsistan ó pueda proporcionarse otra imprenta, los Señores subscriptores podrán acudir á recoger sus anticipaciones con el descuento de los dos números entregados. La obra continuará saliendo sin determinacion de dias hasta que el editor pueda determinarlos con certeza del cumplimiento y se anunciará por medio de este periódico la publicación de los números sueltos ó la nueva subscripcion con el plan general de la obra que aspira á hacerla interesante aun en tiempos muy posteriores á las actuales circunstancias.

OTRO. Don Francisco Vazquez empleado en reales provisiones, salió de Sevilla en 20 de marzo llegó á esta en 5 del corriente; si alguno tuviese que exponer contra él hagalo adonde corresponde.

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Nicolas Gomez de Requena, Impresor del Gobierno
por S. M., plazuela de las Tablas.